

Actualizan estado de alumnos heridos por explosión en el INBA: seis continúan graves

El Ministerio de Salud (Minsal) entregó un nuevo balance del estado de los alumnos que fueron heridos por una explosión en el Instituto Nacional Barros Arana (INBA).

 De acuerdo con lo informado por la cartera, la cifra de alumnos hospitalizados no ha variado. Por ende, de los 35 que resultaron heridos inicialmente, 21 se encuentran internados en un recinto hospitalario. Asimismo, del total de 21 heridos que están internados, seis de ellos aún se mantienen en estado crítico. Por otra parte, el Minsal reportó que no hay alumnos fallecidos. La explosión al interior del INBA fue el 23 de octubre, cuando un artefacto incendiario detonó en uno de los baños.